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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  中津高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

         

２ 開催日時  令和６年 ６月１２日（水） １４：３０～１６：３０ 

 

３ 開催場所  中津高等学校大会議室 

         

４ 参 加 者  会  長  田島 雅子  中津川市教育委員 （欠席） 

                副 会 長    糸魚川 謙一 元全日制 PTA会長 

                委  員    矢野 隆彦  中津川市立第二中学校校長 

              下条 啓二郎 定時制同窓会長 （欠席） 

              仲神 文達  中津川市役所 定住推進部市民協働課長 （欠席） 

              小林 美加  全日制 PTA副会長 

松下 嘉広  一般財団法人ヒガシミノ団地代表理事 

間 龍一郎  同窓会長 

              宮良 淳子  中京学院大学教授 （欠席） 

              吉村 あづさ 図書館ボランティア養成コーディネーター 

 

              学 校 側    市川 浩通  校長 

               工藤 正紀  副校長 

               鈴木 良和  事務部長 

                高橋 清仁  教頭 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

〇学校運営協議会の設置運営、設置等に関する規則について説明後、会長・副会長を選出 

〇令和６年度教育指導の重点及び学校経営計画についての説明 

〇第４次岐阜県教育振興基本計画の説明とスクールミッションについての意見交換 

（１） 令和６年度教育指導の重点及び学校経営計画（全日制）について 

   意見１：広報活動はどのようなことをしているのか。 

       ⇒ 生徒会がインスタグラムを作成し、学校生活の様子を積極的に発信している。ま 

    た、生徒会役員が出身中学校を中心に訪問し在校生に学校紹介を行い、引率教員    

が中学校教員に本校の概要を説明する活動を実施している。生徒の様子を地域の

方々にもっと知ってもらうように、ボランティア活動や地域連携事業に積極的に

参加している。 

   意見２：中学生にとって部活動は、高校選択の際に大きなウエイトを占めている。本校は制

服に対して否定的な意見がある。 

   意見３：先日卒業した生徒会役員が来て、ＴＶ放送を使って学校生活について話をしてくれ 

た。中学校では勉強が苦手な生徒が増えているため、基礎学力の定着に力を入れて  
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いる。 

   意見４：制服問題は本校では以前からある。探究活動を始め、本校にしかないものを動画な 

              ど利用して広報するとよい。 

   意見５：本校の生徒は勤勉で基本的なマナーは身に付いている。ＴＰＯをわきまえて行動で 

              きる生徒が多い。 

   意見６：学力差が大きいということでクラス分けはどのように行っているのか。 

       ⇒ 入学時に成績上位者で希望する生徒を集め、特進クラスを２クラス作り、難関大

学を目指す指導をしている。習熟度の低い生徒に対しては、評価テストを利用し、

基礎基本を確認しながら面談等を通して個別支援している。 

   意見７：地域の進学校なので進学実績も出してほしい。 

   意見８：制服がよくなったら人が増えるとは限らない。制服だけはよくないが、その他は全 

 て素晴らしい学校であればよい。 

（２）令和６年度教育指導の重点及び学校経営計画（定時制）について 

   意見１：本校定時制を数年前に卒業した生徒の保護者が、入学当初は卒業できるか不安を抱 

 いていたが、教職員の係わりがよく親身に支援してくれたので４年間ほとんど休ま 

              ず通い、専門学校に進学して感謝している。 

   意見２：それぞれ個別の生徒への対応は大変だが、よく対応してもらいありがたい。 

（３）「高等学校に期待される社会的役割等（スクール・ミッション）」の策定について 

   意見１：本校は、地域の進学校として存在意義がある。 

   意見２：多種多彩で個性のある生徒の個性を伸ばす学校である。 

   意見３：大学や就職しても地元に戻って活躍する生徒を育んでほしい。 

   意見４：地元を誇りに思い、愛する生徒を育んでほしい。 

   意見５：地域との連携や行事に主体的に参加する生徒が多い。 

 

６ 会議のまとめ 

・第１回学校運営協議会では、学校運営協議会の説明と教育指導の重点及び学校経営計画につい

て理解していただき、全委員より本校の学校経営計画について承認が得られた。 

・スクールミッションについては、委員の意見を７月１２日（金）までメール等で送信してもら

うよう依頼し、第２回学校運営協議会で原案を提示する。 

・第２回学校運営協議会の開催を、１１月１２日（火）～１４日（木）、１９日（火）、２１日

（水）に予定している。 


